
Leçon 14 Masculin –Fé minin 

Les noms peuvent être du genre masculin ou du  

genre féminin. 

   Ils sont au masculin lorsque le déterminant placé 

devant est le ou un . 

 

le matin  - un matin 

le garçon – un garçon 

le cartable – un cartable 

  Ils sont au féminin lorsque le déterminant placé 

devant est la ou une. 

 

la table – une table 

la fille  - une fille 

la fleur – une fleur 

Quand le déterminant placé avant est l’ le mot est :  

soit féminin soit masculin 

l’école – une école          féminin 

l’oiseau – un oiseau         masculin  



Leçon 15 Singuliér –Pluriél 

 

 

Quand il y a les , des, mes ...devant le nom, il faut 
souvent un -s à la fin du nom.  

singulier = 1 seul pluriel = plusieurs 

une voiture deux voitures  

un chat des chats  

mon ballon mes ballons  

le cahier les cahiers  

la fille  les filles 

un cadeau  des cadeaux 


